

RINGKASAN

Dalam rangka peningkatan sumber daya aparatur, agar mampu mendukung terlaksananya tugas-tugas di bidang Pemerintahan, pembangunan dan pembinaan kemasyarakatan secara lebih berdayaguna dan berhasil, salah satu upaya yang dilakukan oleh Departemen Dalam Negeri adalah menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan bagi pejabat struktural.

Pendidikan dan pelatihan struktural yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota Binjai adalah Diklat bagi pejabat eselon IV dan V menurut PP No. 14 tahun 1994 yaitu Administrasi Umum (Adum) yang telah dilaksanakan sebanyak 5 (lima) angkatan sejak tahun 1995 hingga tahun 2001. Hasil pelaksanaan Diklat tersebut tidak menunjukkan prestasi kerja yang berkualitas, oleh karena itu perlu dipelajari model Diklat struktural bagi eselon IV dan V yang tersedia selama ini untuk dikembangkan sesuai dengan kebutuhan PNS Pemerintah Kota Binjai.

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan model Diklat struktural yang sesuai bagi PNS eselon IV dan V Pemerintah Kota Binjai.

Sampel dalam penelitian ini adalah PNS yang telah mengikuti Diklat struktural Adum, sebanyak 88 orang dari 129 orang populasi.

Kerangka pikir pengembangan model Diklat struktural bagi PNS eselon IV dan V (Adum) adalah perpaduan antara model Diklat struktural Adum yang tersedia saat ini dengan model Diklat struktural Adum yang dibutuhkan PNS dan model Diklat struktural Adum menurut tenaga kediklatan meliputi kualifikasi peserta, materi, metode, pelatih, media dan lamanya Diklat.

Analisis yang digunakan untuk pengembangan model Diklat struktural Adum adalah dengan membuat matriks dan dilakukan simulasi silang antara model Diklat struktural yang tersedia dengan model Diklat struktural yang dibutuhkan PNS dan model Diklat struktural menurut tenaga kediklatan.

Model Diklat yang dikembangkan ini adalah model normatif yang nantinya merupakan model bagi Diklat Kepemimpinan Tingkat IV yaitu Diklat bagi pejabat struktural IV yang berlaku pada saat diberlakukan struktur baru bagi Pemerintah Kota Binjai.

Saran yang diajukan dari hasil penelitian ini adalah bagi Pemerintah Kota Binjai agar segera melaksanakan model Diklat struktural bagi PNS eselon IV dan V yang dikembangkan demi untuk tercapainya tujuan Diklat yang telah ditetapkan serta memprioritaskan peserta Diklat yang telah menduduki jabatan struktural dari pada yang belum menduduki dan melengkapi sarana dan prasarana Diklat yang menunjang berhasilnya tujuan Diklat struktural bagi eselon IV dan V.